

10.06.2017

# Vier Schülerzeitungen der Region unter den besten im Rheinland

Jury des Wettbewerbs gibt die Nominierten bekannt. Gewinner werden am 29. Juni im Medienhaus Aachen ausgezeichnet.

**Aachen.** Die Jury des rheinischen Schülerzeitungswettbewerbs hat die Siegerinnen und Sieger 2017 festgelegt – nun steht deren Auszeichnung kurz bevor. 18 Redaktionen aus dem ganzen Rheinland fahren Ende Juni nach Aachen, um zu erfahren, welchen Preis in den vier Kategorien genau sie gewonnen haben: Die Nominierten aus unserer Region können wir schon jetzt verraten. Es sind die Redaktion der Schülerzeitung „Maulwurf“ der Katholischen Grundschule Kreuzau-Stockheim, die Redaktion der „Kogel Street News“ von der Sekundarschule Stolberg, die Redaktion des Fantasy magazins „Erebor“ vom Inda-Gymnasium Aachen und die Redaktion der „Schoolnews“ von der Rheinischen Förderschule für körperliche und motorische Entwicklung in Linnich nominiert.

Die Preisverleihung am 29. Juni findet unter der besonderen Schirmherrschaft unserer Zeitung statt, die den Wettbewerb unterstützt und in diesem Jahr die Preisverleihung ausrichtet. Ein Mitglied unserer Chefredaktion wird gemeinsam mit einem Vertreter des nordrhein-westfälischen Schulministeriums sowie Michael Breuer, Präsident des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes (RSGV), die Auszeichnungen vornehmen.

Insgesamt haben 110 Redaktionen am Schülerzeitungswettbewerb teilgenommen, zu dem die rheinischen Sparkassen, zehn Tageszeitungen und der RSGV aufgerufen haben.

Der Wettbewerb ist bundesweit einer der ältesten und renommiertesten seiner Art. Den Nachwuchs-Redaktionen winken dabei Preise im Gesamtwert von über 15 000 Euro. (red)